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要 闻

9月5日上午，退役士兵服务保障
点的工作人员正在为返乡退役士兵提
供热情服务。

为营造爱国拥军、尊崇军人的浓厚
氛围，连日来，市退役军人事务局在安
庆火车站设立返乡退役士兵服务保障
点，迎接2019年秋季安庆籍退役士兵光
荣返乡，并为他们提供贴心的服务。

除了赠送鲜花、水果和面包迎接
退役士兵返乡，他们还积极宣讲退伍
报到注意事项和相关政策，以及教育
培训政策明白卡、就业创业贷款税收
优惠政策明白卡等资料，让退役士兵
第一时间掌握优待政策。

记者 汪迎庆 通讯员 胡霞 摄

贴心服务暖兵心

本报讯 9 月 5 日，安庆市供
销合作社联合社第二次代表大会召
开，副市长杨林出席并讲话，省供
销社监事会副主任秦武参加。

杨林指出，安庆市供销社成
立 70 年来，全市供销社系统充分
发挥农村商品流通主渠道作用，
在促进城乡物资交流、保障市场
供给方面作出了重要贡献，是党
和政府做好“三农”工作的重要
载体。

杨林强调，全市供销社系统要
切实把思想和行动统一到党中央、

省委、市委对经济形势的分析研判
和决策部署上来，准确把握供销
社服务“三农”的使命职责，加
快推进供销社经济高质量发展。
要坚持服务“三农”为本，全面
主动参与乡村振兴；要坚持深化
改革为纲，坚定不移把供销合作
社综合改革推向深入；要坚持夯
实基础为上，坚定不移推动为农
服务网络体系建设；要坚持质量
效益为先，着力提升供销合作社
经济发展水平。
（记者 李渊 通讯员 杨兴高）

安庆市供销合作社联合社第二次代表大会召开

坚持服务“三农”参与乡村振兴
杨林出席

本报讯 从9月至12月，市卫健
委联合市教体局在全市范围内开展
学生近视、肥胖等相关监测工作，并
采取针对性干预措施，保障和促进
儿童青少年健康。

此次监测工作覆盖全市所有县
（市、区），其中宜秀区、望江县开展
学生常见病和健康影响因素监测，
其他县（市、区）仅开展近视调查。

常见病和健康影响因素监测，
主要监测学生常见病和生长发育情
况，掌握学生近视、龋齿、肥胖、营养
不良、脊柱弯曲异常等常见病及青
春期发育情况，评估学生群体健康
及生长发育水平。

本次监测将针对儿童青少年近

视高发状况，调查中小学生校内用
眼情况，包括教室灯光使用、课桌椅
调试频次、眼保健操频次、课间休息
习惯等；校外用眼情况，包括完成作
业和课外补习的时长等；学生的读
写姿势，视屏行为及时间，户外活动
时间以及学生视力检查及矫正情况
等，为进一步提出有效干预措施提
供依据。

另外，还将对参加学生常见病
监测的中小学校进行饮水、食堂、厕
所、宿舍等环境卫生状况实地调
查。对教室人均面积、课桌椅、照
明及噪声等方面开展现场测量，对
未达到国家标准要求的提出整改
建议。 （记者 白萍）

我市启动学生常见病和

健康影响因素监测与干预工作

本报讯 记者从 2019 年安庆
“十一”黄梅戏展演周领导小组办
公室获悉，今年展演周剧场演出票
自9月6日8：30起开始线上线下同
步销售，方便观众购票看戏。

此次售票，第一批次销售的是
“安徽省地方戏曲 （戏曲声腔） 汇
演”5场大戏演出票，分别为徽剧
《徽班》、黄梅戏《玉天仙》、淮北
梆子戏 《穆桂英挂帅》、泗州戏
《休丁香》、庐剧 《梁祝》。“优秀
黄梅戏剧目展演”的 30 场演出、

“庆祝新中国成立 70 周年黄梅戏
演唱会”1场演出，将于9月中旬分
批开票。

今年戏票首次采取线上方式进
行销售。戏迷可通过“掌上安庆”
APP、“中国安庆黄梅戏艺术节”官
方网站、“再芬黄梅网”、“中国安
庆黄梅戏艺术节”“再芬黄梅品牌
戏剧”“再芬黄梅票务”“大麦
网”微信公众号等多种渠道进行
线上买票，线上支付成功后，凭
取票码到安庆市黄梅戏艺术中心
或安庆石化俱乐部售票亭取票。
戏迷也可以于9月 6日—10月 8日
8：30—20：00前往黄梅戏艺术中
心售票亭安庆石化俱乐部门前售票
亭进行线下购票。

（记者 江月 通讯员 王勇）

剧目展演戏票今起开售
线上线下同步销售

8月27日午后，炎热依旧，但这
并未阻挡住市民健身的脚步。记者走
进位于双井街的安庆市体育场（以下
简称体育场），只见门球场内一群老
年人正在挥杆对垒切磋技艺；篮球场
上一帮中学生正在挥汗如雨练习投
篮；健身器材上，几位老大爷正在各
显身手活动筋骨……

现年75岁的李富根，家住体育场
附近。午后，李富根从家中散步到体
育场，走向他熟悉的健身器材，踏上

“室外漫步机”，扶稳、走起，此时他
已是健步如飞。

老体育场很简陋
跑道铺的是煤渣

“过去的体育场，您还记得是什
么样子的吗？”记者问。

“几十年前的老体育场很简陋，
今非昔比啊！”李富根老人答道，

“那时的体育场还是黄土地，里面杂
草丛生。”李富根清楚地记得，1966
年，他从部队转业到安庆工作，当
时的体育场很简陋。到了上世纪七
十年代，李富根印象最深的是，那
时儿子去体育场踢足球，踢完球回
家，孩子身上脏兮兮的，脚上黑乎
乎的。“当时体育场没有现在这样的
草坪，跑道上铺的全是煤渣。”李富
根老人回忆说。

“当年场地上晴天灰蒙蒙，雨
天有积水，体育场内西北角有个

篮 球 场 ，篮球场附近有座高高的
‘司令台’，其他没什么像样的体育
设施，跟现在没法比啊。”和李富
根一样，光求实老人对体育场记
忆深刻。

家住迎江区盛唐山庄小区的马自
全，现年70岁，他从小也酷爱体育运
动，双井街体育场曾给他留下一段难
忘的记忆。“记得我读中学的时候，
场内的篮球场安装了大灯泡，周六晚
上，我和同学结伴去‘灯光球场’看
打球，这在那个年代算是难得的文娱
活动了。”马自全回忆道。

改建后焕然一新
市民健身好去处

随着社会的发展，老体育场也在
不断更新升级。上世纪80年代末，体
育场北侧兴建市体委大楼时，“司令
台”被拆除。上世纪 90 年代初，

“司令台”位置新建了门球场。上世
纪90年代，体育场的东侧还新建了
观众看台……2007 年，体育场经过
彻底改建后焕然一新，不仅铺设了塑
胶跑道和人工草坪，观众看台等配套
设施也同步改造；2013年，安徽省第
十三届运动会在我市举办的前一年，
体育场内的塑胶跑道和人工草坪再次
被更换一新……

现在的体育场有标准400米塑胶
环形跑道，有足球场、门球场、篮球
场，还安装了健身器材，已成为市民

健身运动的好去处，李富根等老人也
成为这里的“常客”。

“在过去物资匮乏的年代，城市
缺少健身运动的场地，大家平时也都
忙于工作和家务，几乎没时间去健
身，也没有主动健身的意识。”光求
实老人还感慨道，现在不同了，城市
公共体育场地与设施越来越完善，广
大市民运动健身的意识也越来越强，
每天早晨和晚上，双井街体育场里都
有不少人运动健身。光求实老人就是
其中一位，他坚持每晚都在体育场跑
道上走8至10圈，几乎风雨无阻，已
经坚持多年。

现年88岁的何学良老人，家住体
育场附近，他同样见证了老体育场的
变迁，聊及安庆公共体育设施的建设
发展，除了双井街体育场，更让老人
津津乐道的，还有1999年竣工的“宇
宙飞船”造型的体育馆、2014年建成
的现代化体育中心等。“回想 70 年
来，安庆的公共体育设施建设和安庆
人的运动健身观念，变化都非常大
啊！”何学良老人感慨道。

全民健身深入人心
软件“打卡”成时尚

见证历史，回望岁月，安庆的
公共体育设施建设已发生翻天覆地
的变化。

目前，安庆市本级已有2个体育
场、2个体育馆、2个游泳馆、2个全

民健身运动中心和1个体育公园。为
了构建完善的全民健身公共服务体
系，近五年，我市新建、改扩建体育
场馆60万平方米，完成市级公共体育
设施“五个一”（一个综合体育场、
一个综合体育馆、一个大型全民健身
活动中心、一个游泳馆、一个体育公
园） 建设，体育馆数量跃居全省前
列。目前，我市城区基本建成15分钟
健身圈，城区60所学校体育场馆实现
对外开放。

眼观当下，话说“体育”，安庆
人的健身理念已不可同日而语。

如今，每天的清晨、傍晚，体育
场馆、城市公园、街头广场等处，总
能看到充满活力的健身人群，广场
舞、健美操、打拳、舞剑等健身运动
者的英姿，已成为城市里一道靓丽的
风景线。运动软件每日“打卡”，已
成为上班族的一种时尚；在小区公共
健身器材上活动筋骨，已成为一些社
区老人每天的“必修课”。

有统计数据显示，截至 2018 年
底，我市经常锻炼的群众已经超过
185 万人次。另据记者了解，近年
来，每年我市市本级全民健身经费超
过2000万元；2018年我市累计开展市
级全民健身活动110多次。

在安庆，“我运动、我健康、我
快乐”的理念已深入人心。

运动，使古城安庆充满活力；安
庆，也因体育运动而勃发生机。

记者 汪迎庆

运 动 使 安 庆 充 满 活 力

老体育场的变迁见证安庆“奔跑速度”

本报讯 5日下午，安庆市政府
新闻办就我市扫黑除恶专项斗争举行
新闻发布会。会议发布了今年4月下
旬中央扫黑除恶督导组下沉安庆市督
导以来，安庆市委、市政府坚决将问
题整改工作作为首要政治任务，直面
问题、立行立改、边督边改、真抓实
改。截至目前，中央督导组反馈的22
条共性问题、9条个性问题中，30条
已全部整改到位，1 条基本整改到
位。全市共摧毁 11 个黑社会性质组
织，打掉63个恶势力团伙，涉黑案件
侦办数全省第四，恶势力集团案件侦
办数全省第三，查封、扣押、冻结黑
财数全省第四:涉黑涉恶案件起诉数全
省第二；恶势力团伙和恶势力集团案
件判决数全省第一、第二。

2019 年，市公安局紧盯“深挖
根治”工作目标，持续保持对黑恶
势力犯罪严打高压态势，综合采取

领衔领办、提级侦办、异地用警、
规模打击“四个策略”，按照“扩
线、扩人、扩案、扩财、扩伞”的
工作思路，加大 6 件重点案件侦办
力度，抓获犯罪嫌疑人114人，破获
各类刑事案件 213 起，冻结资金 1.48
亿元及 1.03 亿元注册股权。侦办群
众 深 恶 痛 绝 的 “ 套 路 贷 ” 案 件 8
件，抓获犯罪嫌疑人58人，破案97
起 。 通 过 “ 雷 霆 行 动 ”“ 三 扫 一
治”“清风行动”等专项打击整治行
动，对影响人民群众安全感和满意
度的社会治安乱点集中开展整治，
共清查棋牌室、足浴、宾馆、KTV
等各类场所10362家，关停取缔违规
棋牌室 1417 家，查处各类交通违法
行为121万余起，实现了全市黄赌案
件破案数、打处数同比上升，治安
案件、可防性案件立案数同比下降
的“两升两降”工作目标。

全市两级检察机关共批准逮捕涉
黑涉恶案件143件392人、起诉99件
600人、抗诉6件24人；纠正漏捕53
人、纠正漏诉54人；提前介入涉黑涉
恶案件54件。同时，坚持与纪检监察
机关对接协同，推进“打伞破网”工
作。积极稳妥用好司法工作人员滥用
职权、玩忽职守等14个职务犯罪罪名
的侦查权，共立案侦查司法领域“保
护伞”1件1人；起诉公安、监察机关
移送的“保护伞”案件9件14人、提
出抗诉1件1人。

截至8月底，全市法院共受理一
审涉黑案件8件，以涉黑罪名起诉93
人;受理一审涉恶案件66件420人，审
结 58 件 357 人；二审受理涉黑案件 3
件，审结涉黑案件3件；二审受理涉恶
案件36件275人，审结32件256人。

目前，全市法院生效涉黑涉恶案
件共计52件，需移送执行案件数23
件，实际移送执行案件数23件，移送
执行前主动缴纳金额 153.7534 万元，
查封、冻结、扣押财产 5.2215 万元，
实际执行到位金额65.1955万元。

全市纪检监察机关截至目前，排
查涉黑涉恶腐败和“保护伞”问题线
索572条，立案117件 162人，其中县

级干部7人；留置23人，其中县级干
部6人；处理315人，其中党纪政务
处分114人、组织处理201人，县级干
部 17人、乡科级及以下干部225人、
其他73人；移送司法机关27人，其
中县级干部4人，乡科级及以下干部
23人。中央督导组交办问题线索64
件，已办结 40 件，正在立案调查 3
件，初核21件。

市委组织部扎实开展村“两委”
换届工作“回头看”，对8179名在任
村干部再次逐一“过筛子”，对村
（社区）“两委”班子成员中有夫妻关
系、直系亲属关系、三代以内旁系血
亲关系的情况进行全覆盖排查，截至
目前，共清理出受过刑事处罚、存在
涉黑涉恶和“村霸”问题的村干部41
人，其中村党组织书记10名，并及时
补齐配强，有效净化村干部队伍。截
至8月底，全市组织系统领导班子成
员多次深入 772 个村和社区，采取

“四不两直”方式对扫黑除恶工作开
展督导调研，对思想认识不够、组织
推动不力、基层解决问题能力不齐不
强的问题进行面对面、点对点督导，
推动解决问题。

（记者 周国庆）

我市举行扫黑除恶专项斗争新闻发布会
摧毁11个黑社会性质组织 打掉63个恶势力团伙

（上接第一版） 全面提升垃圾处理
能力，抓紧研究生活垃圾分类工作；
加快推进江豚自然保护区立法，打
造新的城市名片；继续深化林长制
改革，进一步做实“五绿”任务。

推进高水平开放共赢。只有坚
持全方位开放，才能在长三角一体化
发展中抢抓机遇。要加快建设开放
通道，积极共建“轨道上的长三角”，
完善市域高速公路和一级公路骨干
网络，进一步拓展航线、加密航班，打
造服务长三角、贯通长江中下游的水
水转运枢纽中心。要夯实提升基础
平台，加快推进华阳河蓄滞洪区安全
建设项目，筑牢防洪保安屏障，抓紧
推进综保区申报建设运营工作，积极
复制推广自贸区改革经验，争创省自
贸区安庆分区。要全面优化营商环
境，聚焦投资贸易自由化、便利化，倾

力帮助市场主体解决实际问题，纵深
推进“一门、一网、一次”改革，提高市
场监管水平和效能。

推进高品质民生共享。谋民生
之利、解民生之忧，提升市民的获得
感、幸福感和安全感是高质量发展
的根本目的。要坚决打好脱贫攻坚
年度战役，紧盯“三保障一安全”突
出问题，持续推进“重补促”专项行
动，坚持摘帽不摘责任、摘帽不摘政
策、摘帽不摘帮扶、摘帽不摘监管。
要统筹推进就业、社会保障和困难
群体救助等工作，提升社会事业扩
大内需，推动优质资源对接共享，积
极融入长三角产教融合的职教共同
体，加快培养一批技能型“蓝领大
军”，打造长三角地区品牌体育赛事
和健身休闲基地，促进安庆文化创
造性转化、创新性发展。

本报讯 9 月 3 日，大观区花
亭南北村泵站提升工程正式开工，
工程预计10月底建成完工，总投资
500多万元。

据了解，花亭南北村污水泵
站承担了南北村 80 余栋楼污水排
放任务，80 余栋楼的污水经过泵
站排放到双岗路一号污水泵站。

为了进一步提高污水处理能力，
实现雨污分流，今年 9 月大观区
组织实施泵站提升工程，对老旧
泵站进行升级改造。泵站改造分
为基础设施建设、深基和安装设
备三部分，改造后的泵站将实现
一体化智能操作。
（记者 陈娟娟 通讯员 查俊）

花亭南北村泵站提升工程开工
总投资500多万元


